

Kritische Online-Edition der Tagebücher  
Michael Kardinal von Faulhabers (1911–1952)

Tagebucheintrag vom 1. Juli 1917

Nachlass Faulhaber 10001, S. 23

Stand: 28.03.2024

***Hinweis***

*Die Bereitstellung von Inhalten der Kritischen Online-Edition der Tagebücher Michael Kardinal von Faulhabers im PDF-Format stellt lediglich ein Hilfsmittel für den Benutzer dar. Nicht alle in der Online-Fassung vorhandenen Informationen werden auch in der PDF-Fassung dargestellt. Bitte verwenden Sie daher für Zitationen ausschließlich die Online-Fassung unter [www.faulhaber-edition.de](http://www.faulhaber-edition.de)!*

1. Juli, 12.00 Uhr, mache ich „Abschiedsbesuch“ bei Exzellenz von Neuffer auf der Regierung: Ich spreche vom Postverkehr mit Rom, wie schwer Möbelwagen zu bekommen, wie langsam alles gehe, wie gewitterschwül die Zeit, er aber hält mit *<Gewalt>* Abschiedsrede. Er hätte soviel Unterstützung an mir gefunden, besonders Hirtenbrief, wird mich in München bald besuchen.

Gymnasiallehrer Hemmerich, Dürkheim: Das Konvikt soll früher aufnehmen, weil jetzt die Progymnasien verschwinden.

Frau Dr. Orth mit den Kindern abends beim Gewitter.